

Colmenar Viejo trabaja en la prevención del suicidio con los centros educativos que imparten Educación Secundaria

Actividades formativas para adolescentes en los centros de enseñanza que imparten Educación Secundaria

Los profesores podrán también recibir una formación que mejore sus capacidades y herramientas para prevenir el suicidio

02-octubre-2025. La Concejalía de Educación ha organizado unas jornadas de prevención del suicidio enfocadas a la población joven del municipio. Durante todo el mes de octubre se realizarán actividades de concienciación en los centros de enseñanza que imparten Educación Secundaria de Colmenar Viejo: IES Marqués de Santillana, IES Rosa Chacel, IES Ángel Corella, Colegio Zurbarán y Colegio Educare Peñalvento.

Dentro de las actividades, además de los estudiantes, sus profesores también podrán participar en la actividad, a través de charlas formativas que tengan como objetivo aportar herramientas y conocimientos a los docentes para que puedan trabajar de la mejor manera en la prevención contra los problemas de la salud mental y el suicidio.

La concejal de Educación, Lorena Colmenarejo Argumánez, asegura que, según datos de la OMS, "más de 700.000 personas se suicidan todos los años en el mundo. Lo que supone, aproximadamente, 1 de cada 100 muertes. Esto implica una mortalidad mayor que la causada por VIH, paludismo o cáncer de mama. Esta cifra es incluso más elevada que la provocada por guerras y homicidios, lo que nos debería alertar de la importancia del que ya es un problema prioritario de salud pública".

Para luchar contra ello, continúa la edil, "es urgente plantear estrategias que tengan como objetivo evitar este fatal desenlace, poniendo en práctica diferentes medidas de prevención. Para ello, las Administraciones debemos dejar de tratar el suicidio como un tema tabú y trabajar activamente en la concienciación desde las épocas más tempranas de la juventud".